

Patroli Gabungan Cipta Kondisi Antisipasi Malam Minggu, Polsek Cidaun Amankan Situasi Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Aug 25, 2024 - 09:55



Polres Cianjur – Untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) pada malam Minggu, khususnya terkait kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta kejahatan lainnya, Polsek Cidaun bersama jajaran TNI dan unsur terkait menggelar Patroli Gabungan Cipta Kondisi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu malam, 24 Agustus 2024, di bawah

komando Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH.

Dalam patroli gabungan tersebut, turut hadir Kanit Samapta Aipda Cep Musopa, Bhabinkamtibmas Aipda Lucky Pepsy dan Bripka Herdi I. H, serta para Babinsa dari Koramil Cidaun yaitu Sertu Koswara, Serda Dadang, Kopka Awan, dan Koptu Asep Herdi. Selain itu, petugas dari Sat Pol PP Kecamatan Cidaun Yogi, serta TKS Kecamatan Cidaun Heru, juga ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun, terutama pada malam Minggu yang rawan terjadi gangguan keamanan.

“Kami fokus pada pencegahan kejahatan jalanan, peredaran narkoba, dan tindakan kriminal lainnya yang berpotensi terjadi pada malam Minggu. Patroli gabungan ini juga sekaligus untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, sehingga warga merasa aman dan terlindungi,” ungkap IPTU Yudi Heryanadi, SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Cidaun menegaskan komitmennya untuk terus menjaga stabilitas keamanan di wilayah Cianjur, termasuk di Kecamatan Cidaun. Patroli gabungan ini diharapkan mampu memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan serta meningkatkan rasa aman di masyarakat.

Patroli ini menyusuri sejumlah titik rawan di Kecamatan Cidaun, dengan hasil yang memuaskan, di mana situasi tetap aman terkendali tanpa adanya insiden yang mengganggu kamtibmas. Masyarakat diimbau untuk terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan demi terciptanya keamanan bersama.